
柏木町地区

要望
番号

要　望  事  項 取 組 状 況 等
反映
区分

担 当 部 課

1 【糸井山公園と隣接河川の一体的な管理について】
宮の森町内会

　糸井山公園に隣接する河川敷地を親水空間としての
機能を持たせるように、一体的な管理をお願いしたい。
　草刈り時期が相違することで、糸井山公園を利用する
幼児・児童が河川での遊びに支障をきたす場合があ
る。
　また、公園の樹木の管理について間伐、枝払い等の
必要があると思われるものが見受けられます。
　20年30年先を見越した適切な管理をお願いいたしま
す。

　糸井山公園と隣接する河川敷地につきましては、草
刈りの時期や頻度を合わせるなど、一体的な草刈りを
行ってまいります。
　また、公園の樹木につきましては、倒木の危険や公園
の利用等に支障のある樹木を優先的に処理しておりま
すが、将来を見据えた間伐等につきましても、今後、町
内会と御協議させていただきながら対応してまいりま
す。

Ｂ 都市建設部
　緑地公園課

2 【市立病院に感染症等療養病棟の新設の検討につい
て】
宮の森町内会

　コロナ感染症の先行きには、様々な見方のある中、将
来にわたって「新しい感染症の発生する可能性が大き
い」との見方が広まっています。今回のコロナ禍を教訓
に市立病院内に療養専門病棟を新設する必要につい
て如何お考えでしょうか？

　地域の医療提供体制の確保に関しては、北海道が策
定する「医療計画」に基づき取組を進めることになって
います。２０２４年に改定される次期医療計画は、今年５
月の医療法改正により、患者を受け入れる病床や人材
の確保など、新たな感染症が拡大した場合の対策も盛
り込まれることになっています。
　このため、当院の感染症病床についても、北海道の
医療計画に合わせた機能としなければならないことか
ら、当院が現時点で専門病棟新設の必要性を判断する
ことは難しい状況です。
　なお、市立病院の感染症病床は、道内、東胆振圏域
の感染状況に合わせて、当初の４床から２４床に増床し
て運用しています。
　今後も、圏域における当院の役割を果たせるように、
必要な機能の確保に努めてまいります。

C 病院事務部
　経営管理課
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3 【生活道路の舗装について】
　柏木町内会

　町内会の生活道路の舗装について凸凹、ひび割れ
（マンホール蓋周辺）などが発生しており車の走行等に
支障があります。冬季間は凍結により事故の原因にもな
りかねません。つきましては柏木町１丁目15番地と23番
地の間から始まる南北通りの道路の舗装をお願い致し
ます。

　昨年度御要望のあった柏木３丁目２号線につきまして
は、今年度、改修工事を行っており、今回御要望の柏
木東１号線につきましても、今後現地調査を行い、町内
会の御意見を伺いながら、改修を進めてまいりたいと考
えております。
　それまでの間は、通行の支障とならないよう適宜補修
等を行ってまいります。

B 都市建設部
　維持課

4 【歩道の補修について】
　柏木町内会

　町内会の歩道について凸凹や、縁石の不良などによ
り、高齢者の歩行や子どもなどの自転車を利用する方
の障害となって転倒などでケガするなどの苦情がありま
す。つきましては下記の歩道の補修をお願い致します。
　①柏木町１丁目15番地と23番地の間から始まる南北
通りの歩道
　②柏木町１丁目公園通り両側歩道（公園で遊ぶ子供
たちが多く通る歩道）
　③柏木町６丁目１番地から宮の森までの西側の歩道
（高齢者施設などのある歩道）
　④柏木町６丁目公園から中央通りまでの両側歩道（通
学路及び公園で遊ぶ子供たちが多く通る歩道）

　昨年度御要望のあった③糸井西通の歩道につきまし
ては、今年度、苫小牧環状線（バイパス）から柏木澄川
中央線（バス通り）間の改修工事を行っており、来年度
も北側区間の改修を予定しております。
　今年度ご要望の①柏木東１号線、②④柏木東２号線
の歩道につきましても、今後現地調査を行い、町内会
の御意見を伺いながら、改修を進めてまいりたいと考え
ております。
　それまでの間は、通行の支障とならないよう適宜補修
等を行ってまいります。

B 都市建設部
　維持課
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5 【公園内のトイレ施設について】
　柏木町内会

　各公園内にあるトイレは、小さな幼児から高齢者まで
多くの人が利用しており、利用しやすく清潔であってほ
しいと思います。柏木町５丁目公園内のトイレが古く
なってきました、不清潔感も気になりますのでトイレの改
修をお願い致します。

　柏木5丁目公園のトイレにつきましては、昭和61年に
建設され、建設後34年経過しており、老朽化が著しいこ
とから、更新が必要であるものと認識しております。今
後、トイレの建替えとバリアフリー化に向けた検討を進め
てまいります。

Ｂ 都市建設部
　緑地公園課

6 【柏木の道（通学路）の安全対策について】
　柏木町内会

　柏木の道は小学生の通学路として利用され歩道橋へ
とつながっています、また、高齢者の散歩の道として
や、バスを利用する人が通る道としても利用されていま
す。近くには幼稚園があり、送迎の車がよく通ります。こ
の道路を１本挟んで歩道橋や、バス停があるためとても
危険で注意して渡らなくてはなりません。
　柏木の道が終わった所から、幼稚園前の道路に横断
歩道を作って頂きたく、よろしくお願いいたします。併せ
て幼稚園前の道路の速度規制（30ｋｍ）にしていただき
たいと思います。

　御要望の箇所の横断歩道の設置や速度規制につき
ましては、北海道公安委員会の管轄になります。
　苫小牧警察署と横断歩道設置について協議をいたし
ましたが、現在の状況では車両通行量も少なく、設置に
ついては難しいとの回答をいただきました。
　道路の速度規制については、注意喚起看板の設置を
含め、町内会とあらためて協議を進めてまいりたいと考
えております。

B 市民生活部
　市民生活課
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7 【「川沿北5条線」の道路改修について】
川沿町町内会

　川沿町5丁目の「川沿町5条線」について、広範囲に
わたる凸凹や雨水桝・マンホールとの段差が生じてお
り、降雨時には水たまりも点在する状況です。これによ
り、自動車走行の障害になるとともに歩行者にも影響が
あることから当該箇所の改修をお願いいたします。

　御要望の川沿北５条線につきましては、市も現地調査
を行い、状況を確認しており、これまでも部分的な補修
に努めてまいりましたが、来年度以降の舗装改修実施
に向け、検討を進めてまいりたいと考えております。
　それまでの間は、通行の支障とならないよう、適宜補
修を行ってまいります。

B 都市建設部
　維持課

8 【「川沿ときわ中央線」の段差対策について】
川沿町町内会

　川沿町1丁目及び6丁目の「川沿ときわ中央線」につい
て、当該道路を横断する埋設管の影響と思われる多く
の段差が生じています。これにより、車重の重いトラック
等が段差箇所を走行すると、大きな音や振動が生じるこ
とから、当該段差について対策を講じていただくようお
願いいたします。

  川沿ときわ中央線につきましては、路面の段差・凹凸
の解消に向け、工法等の検討を進めてまいりたいと考
えております。

B 都市建設部
　維持課

9 【「川沿南通」の歩道について】
川沿町町内会

　「川沿南通」の歩道について、凸凹やひび割れが点
在しており、降雨時の水たまりも多く発生している状況
です。これらにより、歩行者の安全な歩行に支障をきた
す恐れがあることから、当該歩道の改修をお願いいたし
ます。

　川沿南通の歩道につきましては、今後、現地調査を
行い、町内会のご意見を伺いながら、改修について検
討を進めてまいりたいと考えております。
　それまでの間は、通行の支障とならないよう適宜補修
等を行ってまいります。

B 都市建設部
　維持課
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